

03.09.2024 - 08:40 Uhr

Soleure : exposition anniversaire du Supermarché suisse de l'art / 25 ans de provocation artistique

Solothurn (ots) -

Le concept de l'exposition est controversé. Ce n'est pas tant l'art présenté qui pose problème que les organisateurs, qui ne peuvent pas être classés dans le marché de l'art traditionnel des musées, des galeristes et des foires. C'est peut-être pour cette raison que l'événement fête cette année son 25e anniversaire.

Les visiteurs du supermarché suisse de l'art doivent décider eux-mêmes de ce qu'est le " bon " art. " Nous montrons à notre public le plaisir de l'art et l'éloignons de l'activité artistique surchauffée et décadente des musées, foires et galeries ", écrivent les organisateurs de l'exposition. Dans le supermarché de l'art, la simplicité remplace le glamour, l'honnêteté remplace le faste, mais surtout la joie remplace l'argent et les chuchotements.

Au cours des 25 dernières années d'exposition, plus de 500 artistes suisses et étrangers ont participé à l'exposition de Solothurn et environ 25000 visiteurs y ont assisté chaque année.

Le 25e Kunstsupermarkt sera ouvert tous les jours à partir du 8 novembre. Environ 7000 oeuvres seront présentées dans quatre catégories de prix allant de 99 à 599 francs. La diversité des styles et des techniques présentés est époustouflante et la qualité est élevée. L'objectif déclaré des organisateurs de l'exposition est de rendre l'art de qualité accessible à tous et à un prix abordable.

Le 25e Supermarché suisse de l'art aura lieu du 8 novembre au 12 janvier 2025 à la RothusHalle de Soleure. Vernissage : jeudi 7 novembre à 18 heures. L'exposition est ouverte tous les jours. L'entrée est gratuite.

Contact:

Peter-Lukas Meier Tel. 032 513 57 60, peter.meier@denkstatt.ch

25. Schweizer Kunstsupermarkt / Schöngrünstrasse 2 / 4500 Solothurn / Tel. 032 513 57 60 / kunstsupermarkt@denkstatt.ch / www.kunstsupermarkt.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002865/100922547> abgerufen werden.